

Ecole saint Merry
6 rue saint-Merry
77300 Fontainebleau

Bonjour,

Nous sommes les 25 élèves de la classe de CM2 de Mme Romano, à l'école saint-Merry de Fontainebleau, et nous sommes heureux de participer à ce magnifique festival de l'enfant et du 7^{ème} art.

La plupart d'entre nous a déjà eu l'occasion d'être jury l'an dernier dans la catégorie fiction. C'est une des raisons qui nous a décidé à choisir la catégorie documentaire cette année.

Nous sommes très intéressés et impatients de voir les films documentaires que nous regarderons avec beaucoup d'attention pour établir les meilleures critiques possibles

Nous ferons de notre mieux pour noter les films à leur juste valeur et voter pour le plus réussi.

En attendant, nous vous disons à bientôt et nous vous présentons à tous nos meilleurs vœux pour l'année 2009

Les élèves de CM2